

Hinweisschild Defibrillator Restaurant Heuberg

Berichtersteller/in: Alexander Kende

Die BezirksrätInnen der Wiener Volkspartei Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 29.05.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien, insbesondere die MA28 und MA46, werden ersucht, im Umfeld der Röntgengasse 39/Spielplatz Heuberg an geeigneter und gut sichtbarer Stelle ein Schild mit Hinweis auf den Defibrillator im Windfang des Restaurants Heuberg aufzustellen bzw. zu montieren.



Begründung:

In privater Initiative und mit freundlicher Erlaubnis des Restaurants Heuberg wurde ein Defibrillator im Windfang des Gasthauses angebracht. Laut www.wien.gv.at/gesundheit/erste-hilfe/defibrillatoren.html sterben jährlich 3500 Wiener/innen am plötzlichen Herztod. Durch sofortige Herzdruckmassage und den Einsatz von Defibrillatoren bei Kammerflimmern wird die Überlebenschance von 10% auf über 60% gesteigert. Der nächste öffentlich aufgestellte Defibrillator ist im Ernstfall bei fast 3 Kilometer Autofahrt zu weit entfernt um wirksame Gesundheitsmaßnahmen zu setzen.

Mögliche Anbringungsorte des Schildes wären zum Beispiel die Standpfosten des Einbahn- oder des Achtung, Glätte!-Schildes daneben.

Die Wiener Volkspartei

Hernals

Für die Fraktion der Wiener Volkspartei Hernals
Mag. Klaus Heintzinger
Klubvorsitzender